

Fuente: Diario Información

Fecha: 03 de Agosto de 2012

Título: Dar pecho con toda naturalidad

Link: <http://www.diarioinformacion.com/vega-baja/2012/07/29/dar-pecho-naturalidad/1279817.html>

## **Dar pecho con toda naturalidad**

*Decenas de madres reivindican la lactancia como el método de alimentación más natural y aconsejable para los bebés*

**En la celebración se reivindicó la naturalidad de dar el pecho a los bebés en espacios públicos. Ioino**



**M. A. R.** Reivindicar la lactancia materna como el método de alimentación más natural y aconsejable para los bebés. Decenas de madres acompañadas de sus hijos participaron ayer en la celebración del primer aniversario del Grupo de Apoyo a la Lactancia Materna de Torrevieja, un encuentro que puso en valor los beneficios de amamantar a los niños. El emplazamiento elegido para desarrollar esta acción está situado muy cerca de la sala de lactancia instalada en el comercio Modas Sara. Centenares de madres y padres han utilizado este recurso durante los algo más de dos años que lleva en funcionamiento gracias a la colaboración del Hospital de Torrevieja y la Concejalía de Comercio.

La sala permite a cualquier padre o madre de forma privada y en perfectas condiciones de higiene, dar un biberón, dar pecho o cambiar unos pañales, mientras hacen las compras en el centro torrevejense. Es precisamente la instauración de más espacios como éste el que reivindicaron ayer muchas de las madres que se acercaron a participar en la fiesta torrevejense de la lactancia. La mayor parte de ellas coincidieron en que para promover y extender esta práctica hay que multiplicar los espacios como este. Aunque todas coincidieron en que resulta positivo que exista este tipo de recursos, varias comentaron que prefieren dar el pecho en la calle porque lo ven como algo completamente natural.

### **Vínculo**

La coordinadora del Grupo de Apoyo a la Lactancia Materna de Torrevieja, Nancy Carcamo, matrona además del Centro de Salud del Acequión, destacó que la lactancia ayuda a la madre a crear un vínculo entre la madre y el niño que "sólo ellas pueden explicarlo". La acción sirvió además para suministrar información sobre los beneficios de la lactancia materna y para ofrecer respuestas a las posibles dudas de las mujeres que pronto serán mamás.